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COMUNICATO STAMPA 
 

Renzi: Incredibile, per l’Assessore Taddei i Giardini Ferrari nono sono da 
riqualificare! 
 
 
“Questa mattina in Terza Commissione Consiliare abbiamo discusso la mozione presentata 
dal sottoscritto il 29 settembre 2007, con la quale chiedevamo alla Giunta Comunale di 
riqualificare il Giardino Ferrari, al più presto possibile, visto che non è una bella immagine, 
dopo l’inaugurazione della Domus del Chirurgo, avere un giardino e l’area circostante 
lasciate nella precarietà e nel degrado. 
 
La nostra proposta era molto semplice: rifare la pavimentazione dissestata, predisporre 
un’illuminazione adeguata, risanare e ridisegnare il verde, ricollocare la preesistente 
fontanella, valorizzare i monumenti esistenti (ai Caduti della Guerra 1915-18 a Francisco 
Busignani e a Luigi Ferrari) e dotare di nuovi arredi i Giardini Ferrari per offrire alla 
cittadinanza e ai turisti uno spazio pubblico decoroso nel Centro Storico. 
 
Ebbene, di fronte a questa richiesta l’Assessore Taddei ha risposto che i Giardini 
Ferrari non necessitano di nessuna riqualificazione e vanno benissimo così. 
 
Una risposta che riteniamo veramente incredibile, dal momento che la 
riqualificazione di quest’area rientra addirittura in un bando indetto l’anno scorso 
dall’Amministrazione Comunale per affidare a un professionista la progettazione 
preliminare, definitiva ed esecutiva di una serie di opere. 
 
Nonostante tale bando, pubblicato il 24 maggio 2007 e con scadenza il 13 luglio 2007, che 
prevedeva da parte dell’Amministrazione Comunale un periodo di sei anni per 
l’affidamento dell’incarico professionale, a tutt’oggi non è stato individuato nessuno. 
 
Riteniamo veramente superficiale come certi Assessori si occupano dei problemi della città, 
e proprio perché l’Assessore Taddei ritiene che i Giardini Ferrari non hanno bisogno di 
nessuna riqualificazione, ho invitato l’assessore e i commissari a fare un sopraluogo per 
rendersi conto della realtà dei Giardini Ferrari.” 
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